

La collaboration de l'intention jusqu'à l'action !



14 novembre 2024

La collaboration du point de vue de l'ergothérapeute : de l'intention jusqu'à l'action !

Comment les ergothérapeutes mettent-ils à profit les spécificités de leur profession dans les collaborations et partenariats ?

Cette conférence sera l'occasion de considérer les pratiques de collaboration du point de vue de l'ergothérapeute à partir de son intention jusqu'à son action dans le but de devenir un(e) collaborateur(trice) compétent(e) et reconnu(e).

À cet effet, la vision écosystémique et la préoccupation du partenariat avec l'utilisateur(ère) seront notamment mises en lumière. De plus, la conférence vise à susciter une réflexion sur les compétences collaboratives et les défis fréquemment rencontrés.

Intervenantes :



Geneviève Côté, erg.



Marie-Claude Charron,
erg., M. Sc..



Marianne Poisson, erg., M. Sc.



et avec la contribution de

Claudine Lemay, erg. et M. Sc. Adm.